

Sujet : [INTERNET] projet photovoltaïque sur la commune de Bessens - Valorem

De : LAFAGE CONCILIO <lafageconcilio@gmail.com>

Date : 16/03/2022 10:31

Pour : pref-enquetepublique@tarn-et-garonne.gouv.fr

Bonjour,

Par la présente, je viens apporter mon soutien au projet de parc photovoltaïque sur la Commune de Bessens.

Ce projet est en pleine cohérence avec le développement des énergies renouvelables sur notre territoire national. Le secteur Sud du Tarn-et-Garonne est en plein développement et accueille de plus en plus de population et d'activités économiques.

Cette croissance s'accompagne par des besoins accrus en énergie. C'est une chance pour le Sud du Tarn-et-Garonne de pouvoir être engagé dans des productions d'énergies locales renouvelables.

Les collectivités locales appellent de leurs vœux le développement de ces énergies.

Le positionnement de ce projet solaire sur des friches et des parcelles de faibles valeurs agronomiques limite son impact et permet de créer de la valeur sur des parcelles laissées à l'abandon depuis plusieurs années.

Chaque territoire doit être acteur au niveau énergétique, et lorsque les caractéristiques techniques le permettent, il convient d'accompagner favorablement ces projets.

Aussi, j'apporte mon soutien à ce projet sur la Commune de Bessens.

Mathieu LAFAGE

06 61 25 80 18